
Oficinas

Neiman Marcus mantiene la fiebre por el 22@: el ecommerce Mytheresa abre su cuarta oficina mundial

La plataforma alemana de venta online de artículos de lujo abre en el edificio Luxa un centro de soporte técnico y de atención al cliente.

I. P. Gestal / P. Riaño
19 oct 2018 - 05:00



Otro gigante tecnológico internacional ha elegido el 22@ de Barcelona para instalar un centro de operaciones. **La plataforma online Mytheresa, propiedad del grupo estadounidense Neiman Marcus, ha instalado en Barcelona su cuarta oficina mundial,** que se suma a las de Munich, Londres y Berlín.

Mytheresa, una de las mayores plataformas del mundo de distribución online de artículos de moda de lujo, **se prepara para instalarse en el complejo Luxa,** propiedad de Catalana Occidente y que también alberga oficinas de Amazon y un espacio de

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/oficinas/neiman-marcus-mantiene-la-fiebre-por-el-22-el-ecommerce-mytheresa-abre-su-cuarta-oficina-mundial>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

WeWork.

“A medida que Mytheresa crece como un destino de compras online de lujo, vamos expandiendo nuestros equipos por todo el mundo”, señala Michael Kliger, presidente de Mytheresa. **La nueva oficina de Barcelona incluirá un equipo técnico y otro de atención al cliente** y se convertirá en el cuarto centro de operaciones del grupo, incluye su sede central, en Munich.

Luxa es propiedad de Catalana Occidente y también alberga oficinas de Amazon y un espacio de WeWork

Controlada por el gigante estadounidense de los grandes almacenes Neiman Marcus desde 2014, MyTheresa cerró el ejercicio pasado con unas ventas de 245 millones de euros, un 34% más que en el año anterior. La empresa realiza envíos a 130 países del mundo desde su centro logístico abierto el año pasado en Kirchheim (Alemania) que cuenta con una superficie de 32.000 metros cuadrados.

Barcelona y, en concreto, el distrito tecnológico 22@, se ha convertido en un polo de atracción de empresas de tecnología de todo el mundo. Una de las últimas compañías en apostar por este área ha sido HP, que ha alquilado un edificio completo en la calle Tánger a UK&European Investments.

La consultora Everis, por su parte, ha escogido 25.000 metros cuadrados en el distrito en un edificio propiedad de Meridia para instalar sus nuevas oficinas, con más de 2.900 empleados. Gigantes como Facebook también han apostado por el 22@, en este caso por la Torre Glòries.

El 22@ es una de las zonas de Barcelona que está concentrando, también, la mayor actividad constructora e inversora en el segmento de oficinas. En el corazón del distrito, a ambos lados de las calles Tánger y Marroc, hay en marcha, actualmente, una veintena de proyectos para el desarrollo de edificios de oficinas que abarcan en su conjunto 370.286 metros cuadrados de superficie.